

Patricia Rada, candidata a Gobernadora por la Región de Los Lagos:

"Nuestra región necesita un nuevo impulso"

La salud —en especial la salud mental y la reducción de listas de espera—, la seguridad, el empleo, la vivienda, la conectividad, la protección de la infancia, junto con promover el desarrollo regional, son prioridades urgentes, según señala esta madre, abogada, exdirectora del Registro Civil y Seremi de Justicia en el segundo gobierno de Bachelet. Hoy es consejera regional (CORE) y emprendedora.

¿Quién es Patricia Rada?

Soy madre y abogada, exdirectora del Registro Civil, Seremi de Justicia y Derechos Humanos durante el segundo período de la expresidenta Michelle Bachelet, y actualmente consejera regional. También soy emprendedora y tengo una librería en Frutillar.

¿Qué desafíos le ha tocado enfrentar como CORE?

Me tocó enfrentar la brecha de género, lo que nos llevó a crear la primera comisión de género, la cual me tocó presidir. Esto acercó el trabajo del CORE a mujeres emprendedoras, campesinas y pescadoras.

¿Por qué quiere ser Gobernadora?

Porque desafíos como la fiscalización, la modificación de reglamentos internos, el control de gestión institucional y la ejecución de recursos requieren que la figura de la Gobernadora los impulse y lidere. Queremos que las personas cuenten con trabajos dignos y de calidad, que las familias de nuestra región se sientan seguras y que el acceso a servicios y derechos no tenga distinción.

¿Cuáles son las principales urgencias que requieren atención de la Gobernación?

Salud —especialmente salud mental y listas de espera—, seguridad, trabajo, vivienda, conectividad y protección de la infancia son urgentes, así como impulsar el desarrollo regional. Hay que tener en cuenta que la causa más investigada en nuestra región por el Ministerio Público son los delitos de connotación sexual infantil, y es una problemática para la cual el Gobierno Regional jamás ha dispuesto recursos económicos. Por lo mismo, mi trabajo será impulsar una política regional de infancia, potenciando los esfuerzos sectoriales en esta materia.

¿Cuáles son sus propuestas para la región?

En salud implementaremos el programa "Salud cerca de Tuyo",



acercando la atención primaria a las personas en sus propios terri-

torios. En seguridad, incrementaremos recursos para fortalecer el trabajo de las policías y respaldar una estrategia de seguridad integral. Además, promoveremos estrategias de mediación vecinal para evitar la penalización de conflictos barriales. También tenemos otras propuestas que pueden conocer en nuestras redes sociales y web.

¿Cómo abordará los desafíos del desarrollo regional?

En nuestra región tenemos



Queremos que las personas cuenten con trabajos dignos y de calidad, que las familias de nuestra región se sientan seguras y que el acceso a servicios y derechos no tenga distinción"

una gran oportunidad en la producción de algas. Las algas proporcionan espacios de productividad, empleo e incluso cuidado medioambiental. Queremos generar las condiciones para fortalecer el uso de las algas y que estas se conviertan en un pilar productivo y fundamental para el desarrollo regional.

Usted pretende ser la primera mujer Gobernadora de Los Lagos. ¿Por qué Patricia Rada y no una de las otras dos conten-

dientes?

Porque no basta con ser mujer. Lo que está en juego es la forma en que vemos y entendemos el futuro de la región, el desarrollo, la protección de las personas y sus derechos humanos, que puedan obtener una vivienda digna, un trabajo de calidad y la posibilidad de conciliar la vida laboral y familiar. Nada de esto se puede defender ni proteger desde una visión conservadora que limita el ejercicio de la libertad individual.

¿Por qué las y los ciudadanos deberían votar por usted?

Estoy convencida de que nuestra región merece más. Tenemos una gran oportunidad de generar cambios que mejoren la calidad de vida de todas y todos. Un desarrollo donde nadie quede atrás, una región en la que niñas, niños, adolescentes y adultos mayores sientan que somos capaces de dar respuesta a sus necesidades. Por esto, les invito a sumarse a este equipo de trabajo para que juntas y juntos demos un nuevo impulso a la Región de Los Lagos.